



„Mache dich auf und werde Licht; denn dein Licht kommt,
und die Herrlichkeit des Herrn geht weiter auf.“

Jesaja 60,1

Liebes Team des Familienzentrums St. Quirin,

es ist wieder dunkel und kalt geworden in den letzten Tagen! Auch die Pandemie versetzt uns einmal mehr in Unsicherheiten: Wie wird es im neuen Jahr weitergehen? Wird es wieder einen Lockdown geben? Werden wir wieder ins HomeOffice müssen? Werden unsere großen Kinder noch zur Schule gehen dürfen? Wird es wieder neue Auflagen für die Arbeit in Kindergärten geben ...

Wie schön und wohltuend, wenn in dieser herausfordernden Zeit heller ein Stern weiterhin, wie gewohnt, warm und hell leuchtet: *das Familienzentrum St. Quirin*.

Wir erinnern uns an ein wunderbares Kindergartenjahr: Gut gelaunte Erzieherinnen und Erzieher schifften uns sicher durch unbekannte Gewässer. Mit starken Schultern, mutigen Schritten, ganz weit ausgebreiteten Armen und einem Strahlen im Gesicht begrüßten Sie uns in diesem vergangenen letzten langen Winter. Sie erkannten unsere Sorgen, ohne dass wir sie aussprechen mussten. Unter der Leitung von Steuerfrau Breidenbach ermöglichten Sie alle unseren Kindern, allen widrigen Umständen zum Trotz, eine tolle Vorschulzeit, inklusive großartigem Abschlussfest, ein wunderschönes Herbstfest und einen phantastischen Martinsumzug. Sogar um uns Eltern kümmerten Sie sich weiter, initiierten Austausch, vermittelten Beratung, organisierten digitale Elternabende, fröhliche Koch- und Bastelgelegenheiten in Präsenz.

In unserem Kindergarten wurde immer gelacht, gelernt, gesungen, gewerkelt, gebaut und getanzt! Das ist nicht selbstverständlich in dieser für alle, auch für Sie, so schwierigen und komplizierten Zeit!

Danke für dieses stoische Durchhalten, für dieses grenzenlose Vertrauen in Begegnungen. Mit Martin Buber teilen Sie anscheinend die Erkenntnis, dass wirkliches Leben immer Begegnung, und daher auch immer Verantwortung und Vertrauen ist. Große Schritte stehen bevor, Sie genießen für all Ihre mutige Arbeit völlig verdient und zurecht unser Vertrauen! Wenn da so große Füße in den Startlöchern stehen, können die größten Fußstapfen keine wirklichen Sorgen bereiten! Wir schauen trotz der aktuellen pandemischen Lage weiterhin hoffnungsfroh in das kommende Kindergartenjahr und freuen uns auf die vielen Begegnungen mit Ihnen!

Ganz herzlich grüßen wir Sie alle zum Jahresabschluss, bedanken uns für Ihre herausragende Arbeit und wünschen Ihnen und Ihren Familien gesegnete Weihnachten und einen guten Rutsch in ein gesundes und munteres Jahr 2022!

You are a Star(s)!!!

Die Eltern und Kinder des Familienzentrums St. Quirin

